

Stellungnahme der Radiologie zum Digital-Gesetz (DigiG)

Kürzlich hat das Bundesministerium für Gesundheit den Referentenentwurf zum Digitalgesetz vorgelegt, mit dem für Versicherte die elektronische Patientenakte (ePA) angelegt und das E-Rezept als verbindlicher Standard eingerichtet werden soll. Die

Deutsche Röntgengesellschaft, die Arbeitsgemeinschaft Informationstechnologie der DRG AGIT sowie weitere radiologische Fachverbände haben eine gemeinsame Stellungnahme zum Gesetzentwurf verfasst.

Die Stellungnahme der Radiologie zum Gesetzentwurf lesen Sie unter:
www.drg.de > Wichtige Beiträge